

Asamblea Ecopetrol

“Es incómodo, pero tenemos serias dudas de integrantes de la plancha tengan las características para cumplir la política de la junta de Ecopetrol”

Juan José Echavarría, como presidente del comité de gobierno corporativo de la petrolera, sustentó las razones por las cuales, objetaron la lista de nombres que entrarán a ser parte de directiva de la compañía.

Redacción Economía
22 de marzo de 2024



Juan José Echavarría, miembro independiente de la Junta Directiva de Ecopetrol S.A | Foto: Guillermo Torres

Un fuerte pulzo se dio en la asamblea de accionistas de Ecopetrol, que tuvo lugar este viernes 22 de marzo, en las instalaciones de Corferías en Bogotá. A medida que avanzaban en los 18 puntos del orden del día, la tensión aumentaba. Un momento crucial se produjo cuando el presidente del Comité de Gobierno Corporativo de la petrolera, Juan José Echavarría, presentó su informe.

Era una de las intervenciones más esperadas, teniendo en cuenta que Echavarría fue uno de los firmantes de una carta enviada con antelación al ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, objetando la plancha propuesta por el gobierno, como accionista mayoritario, para integrar una nueva junta. Pero además, porque es el buen gobierno está en la palestra pública por varias circunstancias, tanto relacionadas con la nueva junta, como con los enredos que tiene el presidente Ricardo Roa.

El primer mensaje que envió Echavarría fue incómodo, como él mismo lo catalogó. Se refería a que, tal como lo habían manifestado con antelación en la misiva, reiteraban que tenían serias dudas de que "los integrantes de la plancha tengan las características para cumplir la política de la junta de Ecopetrol".



Ricardo Roa Presidente de Ecopetrol | Foto: Guillermo Torres

Echavarría puso sobre la mesa los argumentos, según los cuales, Colombia se acogió a las recomendaciones de la OCDE, al entrar a ser parte de ese grupo de países con buenas prácticas, en lo relacionado con la participación del Ejecutivo en las juntas de entidades públicas.

El integrante de la junta, en representación de los independientes, subrayó que, si

Encuentra aquí lo último en Semana

1. Asamblea de Ecopetrol eligió la junta directiva propuesta por el Gobierno, pese a que fue cuestionada por muchos accionistas minoritarios
2. Fuerte desplante de alcaldes y gobernadores a Petro en Cartagena; el mandatario, al ver la situación, salió del recinto. ¿Qué pasó?
3. Así reaccionó la prensa española tras la derrota de su selección ante Colombia: "Ha tumbado a Alemania, Brasil y España"
4. "Tuve dos reuniones con el presidente Petro. Me botó. Uno lo oye y es una bomba, estoy terriblemente preocupada"
5. La aterradora profecía de Nostradamus sobre Kate Middleton; apuntaría al fin de la familia real

bien es cierto, "el gobierno decide, sin prejuicio de la facultad que tiene la asamblea, en cuanto al nombramiento y remoción de la junta; y las recomendaciones de OCDE no son vinculantes, su presencia en el equipo directivo arrojaría dudas sobre su independencia".

En el informe, Echavarría recordó que la recomendación de la OCDE ha sido la de excluir de la junta de Ecopetrol, no solo a los ministros, sino también a los viceministros o funcionarios con rango ministerial. Al respecto, recalcó que eso, "podría dar lugar a falta de independencia y objetividad en la toma de decisiones, podrían generar conflicto de intereses y riesgos con la información reservada a la empresa".



Ricardo Bonilla Ministro de Hacienda | Foto: Guillermo Torres

f X WhatsApp in

Ecopetrol Junta directiva Ricardo Rosa Asamblea

Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias

Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

Descarga la app de Semana noticias disponible en: Google play Apple store

Noticias Destacadas

Economía Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Asamblea de Ecopetrol eligió la junta directiva propuesta por el Gobierno, pese a que fue cuestionada por muchos accionistas minoritarios

| Redacción Economía



Siguió cayendo el número de nacimientos en Colombia en 2023: estas son las cifras del Dane

| Redacción Economía



Luis Carlos Sarmiento Angulo se retira de la junta directiva del Grupo Aval: un hito en la historia empresarial colombiana

| Redacción Semana



Bolsa de Colombia terminó la semana con ganancias: MSCI Colcap estuvo impulsado por el sector minero

| Redacción Economía



Precios del petróleo cayeron ligeramente, al final de la sesión, presionado por subida del dólar

| Redacción Economía



"Es incómodo, pero tenemos serias dudas de integrantes de la plancha tengan las características para cumplir la política de la junta de Ecopetrol"

| Redacción Economía

Semana

Copyright © 2024
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes f X YouTube Instagram

Últimas noticias:

Semana TV
Estados Unidos
Impresa
Nación
Opinión
Vida Moderna
Gente
Pódcast
Especiales
Galerías
Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play
Economía
Arcadia
Jet Set
Soho
Fucsia
El País
4 Patas
Sostenible
Finanzas Personales
Foros Semana
Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Párate con nosotros
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT
Certificación ISSN
TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
Trabaje con nosotros

Nuestra App:

Apple Store
Google Play

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor

Industria y Comercio
EXPERTO EN EXPERIENCIA